

New Orleans in Horchheim

Der „etwas andere“ Elternabend im März 2010



Zum dritten Mal fand am 24. März 2010 der „etwas anderer Elternabend“ an der Grundschule in Horchheim statt. Nachdem bereits der vorangegangene Comedy – Abend und auch die Autorenlesung sehr viel Zuspruch fanden, schwappte bei dem diesjährigen Jazz Abend „New Orleans in Horchheim“ die Begeisterung sehr schnell über. In einmaliger Atmosphäre erwartete die zahlreich erschienenen Gäste bei Snacks und Getränken bester Jazz vom St. Louis Blues bis zu modernen Kompositionen, neu interpretiert vom „Sax Forum“ aus Koblenz.

Jazz Abend

Geschrieben von: D. v. Doemming

Seit drei Jahren organisiert die Grundschule Horchheim nun schon diese alternativen Elternabende, um damit verschiedene Vorhaben der Schule finanziell zu unterstützen. So konnte in der Zwischenzeit der Schulhof kindgerecht als Bewegungs- und Spielraum für die Kinder neu gestaltet werden. Der Reinerlös aus dem diesjährigen Event soll nun dem dringend notwendigen Ausbau der Schulküche zur Verfügung gestellt werden. Möglich wurde dieser einmalige und besondere Abend durch die große Unterstützung durch Eltern- und Schulgemeinschaft und insbesondere einen großzügigen Sponsoren aus den Reihen der Eltern.